

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan secara teoritis maupun empiris dari hasil data penelitian tentang “Implementasi *Sharia Online Trading System* Perspektif Fatwa Dsn-Mui No: 80/DSN-MUI/III/2011 dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2015 (Studi Kasus Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia IAIN Syekh Nurjati Cirebon Point Of Sales PT. Mnc Sekuritas)”, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia IAIN Syekh Nurjati Cirebon menggunakan *Sharia Online Trading System* bernama Motion Trade sebagai layanan online jual beli saham dengan menerapkan mekanisme SOTS nasabah GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon dapat melakukan pembuatan akun rekening dana nasabah yang dibantu oleh pengurus GISBEI dengan cara melakukan prospek terhadap nasabah serta melakukan pembuatan akun yang datanya akan dikirim ke pihak MNC Sekuritas melalui GISBEI dan tahapan selanjutnya yaitu penginstalan aplikasi SOTS Motion Trade sebagai layanan mekanisme jual beli saham syariah dan melakukan pembelian saham yang termasuk dalam indeks saham syariah oleh nasabah GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
2. *Implementasi Sharia Online Trading System* menurut Fatwa Dewan Syari'ah Nasional No: 80/DSN-MUI/III/2011 di Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia IAIN Syekh Nurjati Cirebon melalui *Sharia Online Trading System* adalah transaksi yang digunakan tidak mengandung riba, transaksi yang tidak meragukan/*gharar*, spekulatif dan judi, saham perusahaan tidak bergerak dalam bidang yang diharamkan, seperti rokok, alkohol, dan lain sebagainya, serta

transaksi penjualan dan pembelian saham tidak dilakukan secara langsung untuk menghindari manipulasi harga. Kehadiran *Sharia Online Trading System* (SOTS) telah sesuai dengan prinsip-prinsip Syariah yang tertuang dalam Fatwa DSN MUI No.80/DSN-MUI/III/2011. Artinya larangan-larangan pada fatwa tersebut terlaksana dengan baik di GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon yang bermitra dengan Bursa Efek Indonesia ini dalam memfasilitasi anggota bursa yang dipakai GISBEI yaitu dari SOTS Motion Trade PT. MNC Sekuritas. Layanan SOTS GISBEI sudah tidak diragukan lagi dalam melakukan kegiatan investasi syariah yang sesuai dengan Fatwa DSN MUI No.80/DSN-MUI/III/2011.

3. Penerapan *Sharia Online Trading System* sebagai mana dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/Pojk.04/2015 di Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia bahwasanya sudah sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/Pojk.04/2015 ditunjukkan dari penggunaan *Sharia Online Trading System* Motion Trade yang dimana penerapan yang ditimbulkan yaitu nasabah yang bertransaksi di GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon sudah sesuai dengan prinsip syariah dan regulasi serta dari hasil penelitian nasabah harus mempertimbangkan aspek rasionalitas dalam bertransaksi dipasar saham syariah.

B. Saran

Dari hasil temuan penelitian di lapangan maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk meningkatkan efektivitas pendaftaran dan pembuatan akun nasabah, GISBEI disarankan memperkuat kolaborasi dengan MNC Sekuritas dalam mempercepat proses verifikasi dan aktivasi akun. GISBEI juga dapat meningkatkan layanan dengan menyediakan pendampingan kepada nasabah baru dalam penggunaan aplikasi Motion Trade. Edukasi terkait fitur aplikasi, seperti cara jual beli

saham syariah, dapat diberikan agar nasabah lebih familiar dan nyaman dalam bertransaksi.

2. Mengingat pentingnya kepatuhan syariah, GISBEI dapat memperluas program edukasi tentang prinsip syariah dalam investasi, khususnya yang sesuai dengan Fatwa DSN MUI No.80/DSN-MUI/III/2011. Program ini bisa dilakukan melalui seminar atau kelas reguler yang menjelaskan tentang konsep bebas riba, *gharar*, spekulasi, dan bidang usaha halal. Dengan pemahaman yang lebih baik, nasabah dapat memastikan setiap transaksi mereka sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.
3. Berdasarkan Peraturan OJK No. 15/POJK.04/2015, GISBEI dapat mengembangkan program literasi untuk mendorong nasabah melakukan transaksi yang rasional dan sesuai regulasi. Workshop mengenai analisis dasar dan teknis saham syariah bisa diadakan untuk membantu nasabah dalam mengambil keputusan investasi yang bijak. Selain itu, fitur aplikasi dapat diperluas dengan informasi terkini mengenai indeks saham syariah dan risiko investasi, sehingga nasabah dapat melakukan penilaian yang lebih komprehensif dan sesuai prinsip syariah.

UINSSC

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SIBER
SYEKH NURJATI CIREBON